

viernes 23 de octubre de 2020 - 12:00 AM

### Preocupa demora en entrega de resultados de COVID-19

Se trata de optimizar la entrega de resultados, ya que dos de los laboratorios que utiliza la estrategia Prass registran demoras en el procedimiento. Se hizo una reunión con las EPS en busca de alternativas.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La demora en la entrega de resultados de las muestras de COVID-19 tomadas en Barrancabermeja por parte de la Secretaría de Salud es una situación que preocupa a las autoridades y obligó a evaluar acciones para mirar qué salidas se encuentran.

Como se recordará, el programa de Pruebas, Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible (Prass) se empezó a ejecutar a mediados de septiembre y ha permitido llegar a barrios de las comunas Uno, Dos y Cinco en estas primeras semanas, donde se han tomado cerca de 1.000 muestras.

En los primeros días de acción, la estrategia llegó a 1.200 hogares y 490 personas fueron analizadas.

Según explicó el secretario de Salud de Barrancabermeja, Luis Fernando Castro, esta semana se hizo una reunión con los representantes de las EPS del Puerto Petrolero, en busca de que las entidades responsables puedan mejorar los tiempos.

El profesional indicó que una de las opciones es cambiar la toma de muestra para facilitar los resultados, los cuales podrían tener salida incluso el mismo día.

Vale la pena recordar que en este momento la estrategia Prass trabaja con cuatro laboratorios auxiliares que procesan las muestras de tipo PCR.

En Barrancabermeja está el laboratorio de **Ecopetrol**, en Bucaramanga el laboratorio del Hospital Internacional de Colombia y dos de Bogotá. Estos dos últimos es con los cuales existe la demora.

"Hemos tenido dificultades con las muestras que se procesan en Bogotá y es una situación que está en la mesa de trabajo por parte de las EPS, con el compromiso de dar una solución a la demora en el procesamiento de las muestras", dijo Castro.

"Se plantea traer a la estrategia Prass las muestras de antígeno, que se hacen también por hisopado nasal, cuyos resultados se entregan en el mismo día de la toma de la muestra y con esto se facilitaría la implementación en nuestro Distrito. Vamos a empezar la próxima semana con estas pruebas para poder tener resultados inmediatos y cumplirle a la comunidad de Barrancabermeja", dijo el secretario de Salud de Barrancabermeja.

Finalmente, el funcionario señaló que el compromiso es con la comunidad y se hará un seguimiento especial para que la entrega de resultados de forma oportuna se cumpla.

Cabe destacar que las pruebas tomadas por medio de la estrategia Prass son gratis, sin importar el régimen de aseguramiento en salud, el cual puede ser contributivo, subsidiado o que no cuente con el servicio en la actualidad.

En cuanto a cifras de COVID-19, Barrancabermeja aún tiene a más de 1.000 personas con el virus activo (ver recuadro).

#### Más de 1.000 casos activos

Las más recientes cifras de COVID-19 en Barrancabermeja muestran que aún existe un total de 1.168 pacientes con el virus activo.

El reporte que entregó el **Ministerio** de Salud en las últimas horas registró el fallecimiento de cuatro personas: una mujer de 65 años de edad, así como tres hombres de 61, 73 y 83 años.

Esto quiere decir que el Puerto Petrolero llegó a los 238 decesos, luego de casi siete meses de haber sido detectado el primer caso en la ciudad.

Asimismo, acerca de los pacientes que aún continúan hospitalizados, la Secretaría de Salud advierte que son 70 personas las que en este momento permanecen bajo observación médica, de las cuales 33 están en unidades de cuidados intensivos.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas **Barrancabermeja**

Lea también

**Vanguardia TV**

RAMA DEPORTIVO DE SEMANA

#TribunaDeportiva: El análisis del deporte este fin de semana

Hombre en camioneta con armas tenía lista para "ejecutar" a Biden

Rusia niega que trate de interferir en las elecciones estadounidenses

**Vanguardia** Xa PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 La aventura de unir al Magdalena Medio llegó a la Casa de Nariño
- 2 Preocupa demora en entrega de resultados de COVID-19
- 3 Programa de titulación será una realidad en la comuna Cuatro
- 4 Finqueros denuncian ataques de un felino
- 5 Cientos de porteños salieron a protestar en completa calma